



うらにし9月号

第 211 号
2020 年 9 月 1 日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部
電話：876-0767

・敬老会中止決定

新型コロナウイルスについて、ついに県から非常事態が宣言されカテゴリーも最上級の4段階となり感染蔓延期に突入しました。悲しいかGOTOキャンペーンで繁華街・松山あたりのクラスターから感染者が急増し、感染率は東京を越えダントツの全国でトップの座を継続しています。従って、自治会の敬老会は中止となります。今回は趣向を変えてお祝いを致しますのでご期待下さい。ご家族のご協力も宜しくお願い致します。



2019年敬老会

・8月の行事

例年8月は夏祭りで会員同士の楽しい交流で盛り上がり、また、夏休み期間の3世代交流事業では宿題となる仕事を親子、祖父母を交えて共同製作をしていました。

今夏は、コロナ蔓延防止策を徹底する為に国、県、浦添市の出している行事ガイドラインをクリアすることができないと判断し、やむなく中止することとなりました。

コロナと同時に連日の酷暑で熱中症の恐れもありダブルパンチとなり異様な夏となっています。くれぐれもご自愛ください。



2019年3世代交流事業

行政区住民登録人口（8月末）

世帯数 727 総人口 1755
自治会加入 399 加入率 55%

定期清掃（第3日曜日） リサイクル活動（同上）

//// 9月行事 /////

* 図書丸来館日 13, 27 日

20日 定期清掃

27日 評議委員会
班長引継会

* 敬老祝い金配布

9月14日～18日

* ふれあいサロン敬老の日訪問
健康観察とプレゼント配布
9月21日



9月13日（日）予定されていた敬老会は中止です。

・寿クラブから 会長：浦崎猛（A29）



「はやくみんなとユンタクしたいさ～！」

浦西寿クラブのメンバーは、毎週土曜日午後1時半から3時頃までお茶会を行い、そこで様々な情報交換ができる。特に女性は元気に動き回り、カラオケや手作りの漬物を頬張り活発な行動が頼もしい。70～90歳代が集うこのお茶会とは別に、市老連主催の芸能発表会、ボーリング大会、運動会等ふれあいサロンの皆さんの力を借りながら行事を楽しんでいる。家でヤーグマイしないで週1回でもお互いの元気な姿をアピールできる大切な集いの場です。今は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため公民館が使用禁止で中止となっておりますが、我慢の時期です。寿クラブは70歳代会員が少なく困っています。先輩達のユンタク会を次の代に引き継ぐ70歳代の参加をお待ちしています。「どうでしょう。一緒に楽しいユンタクをして長生きしませんか？」

・評議委員会

8月23日（日）予定



今月はコロナウイルス感染拡大防止のために書面による委員会としました。特に審議事項はありませんでした。

・犬におしっこさせないで！

心当たりあるの飼い主はご注意ください！



犬の糞についての苦情が相次ぐ中、家の前面の歩道にほぼ毎日、犬の“おしっこ”がされて、臭いに悩まされている方から苦情がありました。切実な悩みです。

・敬老祝賀会の中止にともなう取組

80歳以上の方に祝金（14日から配布）

対象者 88名

楽しみにしていた敬老会も中止となりました。例年沢山の元気な諸先輩方が公民館に参集して昼食をとりながら舞台の様々なプログラムを楽しんでいました。また、ふれあいサロンの面々が腕を振るって作る手料理（ケーキ、汁物等）に舌鼓を打ち、まさに命グスイのひと時でした。今年も、あれこれ献立を検討して作る楽しみを待っていたのに残念です。しかし、このウィルスは高齢者にとって天敵であるとのことであれば何をさておき中止が賢明な策だと言わざるを得ません。そこで、今回は特別に80歳以上の皆様にコロナ見舞いも含めて自治会長が直接、自宅を訪問して祝金をお渡しすることとしました。100歳以上が2名いらっしゃいますので写真撮影もできればと考えています。浦西自治会の1代目の先輩方のお陰で年々住みよい地域になってきたことに感謝すると共にこれからも益々健康長寿で地域を見守って頂きますようお願い致します。



・ふれあいサロン サロン代表：中村美恵子（F38）



こんにちは、平素はふれあいサロン行事に参加ご協力いただきありがとうございます。
浦西ふれあいサロンとは市の社会福祉協議会の活動助成金を受け高齢者の健康維持増進を図り地域で心豊かに安心して暮らせるふれあいまちづくりを目指して活動する事業です。現在 31 名の推進員を中心に月 1 回「グランドゴルフ、料理講習会、健康講話、映画鑑賞会、クリスマス会」等の行事を行っています。しかしながら行事を企画運営する推進員、利用する会員の年齢も年々あがっており以前のような活動が難しくなっているのが現状です。今後は、これまでのようにお世話する側、お世話される側と考えるのではなく皆さんが気軽に集まれる居場所作りを目指して「できる時に、できる人が、できる事を」の気持ちでサロン活動を進めていけたらと思っています。コロナ禍で現在は活動を休止しておりますが、コロナが終息した暁には元気に活動を再開したいと思っています。皆さんも気軽な気持ちでふれあいサロンに参加してみませんか？ 是非多くの方のご参加をお待ちしております。

・国勢調査が始まります！

日本国内に住むすべての人と世帯を対象とした 5 年に一度の大調査が 9 月・10 月の間で行われます。

- ・インターネット回答 9 月 14 日～10 月 7 日
- ・調査表での回答 10 月 1 日～10 月 7 日

浦西地域の調査員は 7 名で全て自治会員です。
回答にご協力ください。

日本に住むすべての人と世帯が対象です。



・ラジオ体操頑張っています。

コロナ禍で不要不急の自粛が求められ“やーぐまい”の日々で運動不足、ストレスがたまりっぱなしではないでしょうか？ 健康長寿、介護予防のため「転ばぬ先の杖」として「いつでも、どこでも、だれでも」できる「ラジオ体操」を公民館広場で継続実施しております



朝の清々しい時間帯に 2 0 名前後の仲間が集まり約 1 0 分の体操で新しい 1 日を迎えています。誰でも大歓迎です。この機会にご参加下さい。午前 6 時 30 分から

・浦西青年会から 会長：平良 竜希（G36）

*若い力に期待しましょう！

浦西青年会は今年度発足 30 周年を迎えます。これまで本会は浦添市青年連合会に加入し、近隣地域で活動する団体と交流を深め、さらには沖縄市山里青年会を始めとする地域外の団体と交流を重ね、市内はもちろん市外及び県外のイベントにも出演、また多くのメディアを通してエイサーの演舞披露を行いました。また、青少年の健全育成も大きな柱として、中学生、高校生もメンバーに加え活動しております。

しかし、今年は新型コロナウイルスの影響があり、浦西地域にエイサーの音を響かせることができていません。ウィルスが終息次第、地域活性化に貢献できるよう、浦西青年会一同頑張っていきたいと思っています。

青年会活動はこれまで携わってきた O B の面々及び地域のご理解ご支援の賜物だと実感しております。今年度より大幅な世代交代があり、役員もとても若い世代となりました。若い力を活かし大いに盛り上げていきたいと思っていますので引き続き地域の皆様のご支援、ご声援を宜しくお願い致します。

また、メンバーも随時募集していますので、中学生、高校生、若者の入会をお待ちしております。

役職	氏名	
会長	平良 竜希	
副会長	島尻 美奈	仲地廉
	友利 健吾	
会計	仲本 一喜	新城七海恵
事務局長	比嘉 晃司	
監事	川上 鷹山	
顧問監事	中村 穂乃花	
理事	比嘉 怜羅	比嘉梨花
	仲本 春希	米須一史
相談役	伊波 雄大	



平良会長



友利副会長



仲地副会長



島尻副会長



・浦添消防署への爆破予告「8 月 15 日正午浦添消防本部に爆弾を仕掛けて爆破する」

公民館対応

この予告を受けて、市内の公民館に対して不審物の点検要請がありました。14 日、15 日の午前 9 時、午後 4 時に点検をしたところ、特に問題は無く安心して過ごしたところ。結果は、単なるイタズラ電話だったもの人騒がせで迷惑な許せない行為です。



*リサイクル収益金 8 月末実績（累計）

27,500 円



公民館倉庫へ持込下さい。
対象はアルミ缶のみです。
(中身を空にして出して下さい)

・令和 2 年度 狂犬病予防集合注射の中止 環境保全課からのお知らせ

9 月・10 月予定していた集合注射の全日程は中止となりましたが、動物病院にて各自で接種可能となっております。詳細は広報うらそえ 9 月号または浦添市 HP をご覧下さい。



ペットのフン 放置しないで



飼主が責任を持って持ち帰ってください